



QUARTZ CLARO

NOTICIAS. El nivel de las tres presas del sistema es de 253.7 millones de metros cúbicos, informa la Conagua.

Logra Sistema Cutzamala alza en almacenaje

La directora del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM), Citlali Peraza, informó que el nivel del sistema Cutzamala logró un aumento en su nivel al pasar de 26.1 por ciento a principios de julio a 32.4 por ciento el 29 del mismo mes, lo que calificó como muy favorable para el abas-

to al Valle de México.

Explicó que hasta este martes, las tres presas que lo conforman cuentan con 253.7 millones de metros cúbicos, se incrementaron 47 mm³ con respecto al 1 de julio.

Agregó que ahora se encuentra con tendencia al alza en su almacenamiento, debido a las lluvias que se han registrado a lo largo del presente mes.

En la reunión del Comité Técnico de Operación de Obras Hidráulicas, destacó los buenos números que se han registrado en los últimos días, luego de mucho tiempo con niveles alarmantes de

almacenamiento.

Citlali Peraza refirió que, con las lluvias de este mes, se tuvo una recuperación del Sistema Cutzamala, ya que se captaron 47 millones de metros cúbicos de agua, en septiembre y octubre también se tienen proyecciones al alza.

Las tres presas que componen el sistema Cutzamala, es decir la del Bosque, tuvo un almacenamiento de 87 millones, Villa Victoria de 46 millones y Valle de Bravo de 119 millones de metros cúbicos de agua captados, pero ninguna superó los niveles históricos.

/ FÉLIX HERNÁNDEZ